## Un designer et un architecte à vos côtés pour aménager vos espaces

OPHRYS®, c'est la combinaison de deux talents, de deux professionnels du design et de l'architecture au service de clients particuliers, professionnels ou commerçants.



Concevoir un intérieur qui vous ressemble et tient compte de vos habitudes de vie, ce n'est pas toujours évident, mais ô combien important pour son bien-être général. Au moment de construire sa maison ou de rénover son appartement par exemple, il peut être intéressant de se faire accompagner par des professionnels, car créer un univers fonctionnel, esthétique et bien pensé, ce n'est pas donné à tout le monde. Pour aider les propriétaires, mais aussi les entreprises ou les commerces, Isabelle et Erick ont uni leurs compétences et lancé leur cabinet de design et d'architecture d'intérieur

baptisé OPHRYS\* — «comme le nom scientifique de l'orchidée abeille, dont le cœur semble sourire». Inspirés par la nature, le végétal et travaillant sur le biomimétisme ou encore l'équilibre entre formes organiques et géométriques, le couple se veut complémentaire : «Erick est architecte et designer d'intérieur, moi je suis designer d'intérieur et coloriste. L'idée de nous associer nous trottait en tête depuis longtemps. Après avoir fait nos études ensemble et avoir longtemps travaillé en entreprise au Luxembourg, on a eu envie de revenir à la conception et à la création d'espaces», confie le duo.

## CRÉER DES **expériences émotionnelles**

L'usager, terme qu'ils privilégient à celui d'habitant, est au cœur de leurs réflexions. « Dans le design, il n'y a que l'humain qui compte. C'est lui qui habite le lieu, l'utilise. Il faut tenir compte de ses habitudes et de ses besoins en ergonomie pour imaginer des scènes de vie. Ça vaut tant dans la maison d'un particulier que dans un bureau ou dans un magasin », assure Erick. Leur travail consiste alors à s'occuper de l'« enveloppe intérieure » avec le bâti pour contrainte : ils revoient la circulation, cassent au besoin les murs, imaginent du mobilier sur-mesure, repensent les sols, les murs, les plafonds, soignent

l'acoustique et la lumière, proposent des couleurs « tout en délicatesse, et plus fonctionnelles que décoratives», sans omettre de prêter attention aux terrasses, le «prolongement du salon» et aux jardins, main dans la main avec des paysagistes. «On cherche à comprendre les besoins de nos interlocuteurs, mais on veut surtout créer des expériences émotionnelles chez eux. On tient aussi compte des différences de chacun pour proposer des projets personnalisés. Il y a toujours beaucoup déchanges et de discussions avec nos clients. On aime rêver, expérimenter, jouer et aussi les bousculer un peu, pour leur proposer des idées différentes de ce qu'ils voient à la télévision ou dans les magazines», poursuivent les designers.

Pour mener à bien leurs chantiers, Isabelle et Erick s'entourent au fil de leurs étapes de travail — étude, conception, réalisation, livraison — de partenaires de confiance et d'artisans locaux, et assurent le suivi du chantier jusqu'à la remise clé en main du produit final. Si leur expertise représente un investissement côté client, celui-ci est incontestablement bénéfique sur le long terme et surtout susceptible d'éviter des erreurs de conception, des dépenses inutiles et de l'insatisfaction.

**OPHRIS**1, rue de Turi
L-3378 Livange
Tél.: +352 27 86 41 3

